

PUBLIK

Jaga Kondusifitas Jelang Pilwu Serentak Kab. Cirebon Polsek Depok Polresta Cirebon Silaturahmi Kamtibmas Ke Bakal Calon Kuwu

Panji R - CIREBON.PUBLIK.CO.ID

Oct 11, 2023 - 10:06



KAB. CIREBON - Pelaksanaan Pilwu di Kabupaten Cirebon akan digelar beberapa hari lagi, untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif jelang pelaksanaan Pilwu, Kapolsek Depok Aipol Afandi, S.H., M.H yang diwakili Oleh Kanit Bimas Aiptu Surdi, Ps. Kanit Intel Aiptu Purwanto dan Ps, Kanit Propam Aiptu Didi Rohadi beserta Camat Plumbon Edy Prayitno S.Sos, Danramil Plumbon Kapten Arh Fathurohman, Kuwu Nuryanto, Ketua BPD Sdr. KUSWARA beserta Anggota, Ketua PPS Pilwu Desa Kasugengan Kidul Sdr Agus Darmawan S.Pd beserta Anggota. Sat Pol PP Kab Cirebon, Babinsa Sertu Hadi dan Bhabinkamtibmas Aiptu Hendra melakukan silaturahmi kepada bakal calon Kepala Desa/Kuwu yang ada di Desa Kasugengan Kidul Kecamatan Depok

Kabupaten Cirebon, Rabu (11/10/2023).

Dalam pemilihan Kuwu serentak Kab. Cirebon tahun 2023 di Desa Kasugengan Kidul Kecamatan Depok Kabupaten Cirebon ada 4 (empat) Putra terbaik Desa Kasugengan Kidul yang akan mengikuti kontestan Calon kuwu. Kapolsek beserta rombongan menyambangi satu persatu rumah calon kuwu desa kasugengan kidul. Hal tersebut dilakukan guna mengajak para calon kuwu untuk bersama sama menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif menjelang pemungutan surara yang akan dilaksanakan pada tanggal 22 Oktober 2023 hingga penetapan atau pelantikan calon kuwu yang terpilih nantinya.

Dalam kegiatan sambang atau Silaturahmi kamtibmas rumah calon kuwu pertama yang dikunjungi adalah rumah calon nomor urut 2 yaitu Sdr, Gunawan, kemudian selanjutnya rombongan muspika berkunjung kerumah nomor urut 1 Sdr. H. Kartajaya, S.Pd, kemudian ke calon nomor urut 3 Sdr. Gian dan terakhir kerumah calon nomor urut 4 Sdr. Jarim Supriyadi.

Kapolsek Depok Aqp Afandi, S.H., M.H didampingi Kanit Intel dan Kanit Propam serta Camat Depok Edy Prayitno, S.Sos. Danramil Plumbon Kapt Arh Fathurohman dan rombongan sambang sekaligus silaturahmi di rumah seluruh Calon Kuwu Desa Kasugengan Kidul Sembari silaturahmi dan guyup rukun, Kapolsek Depok juga bermaksud untuk menggandeng bakal calon tersebut agar adil dan bersih dalam pemilihan maupun jika terpilih nanti.

Dalam kegiatan ini Kapolsek Depok Aqp Afandi, S.H., M.H mengatakan, kedatangan kami ini untuk memberikan dukungan moril semoga Pilkades/Pilwu Serentak Kabupaten Cirebon 2023 yang dilaksanakan pada tanggal 22 Oktober 2023 bisa berjalan damai dan bermartabat.

Jangan sampai Pilkades/Pilwu memutuskan silaturahmi, jangan sampai mengintimidasi orang hanya gara-gara beda karena pilihan, karena mencalon Kepala Desa niatnya baik maka jangan sampai ada niatan niatan yang tidak baik gunakanlah cara-cara sesuai ketentuan yang ada, ucap Kapolsek Depok

Danramil Plumbon Kapt Arh. Faturrohman juga menambahkan “pilihan boleh beda namun harus melihat kembali hidup kerukunan bertetangga harus tetap terjalin selalu, bagi calon Kades agar tidak saling mencurigai sesama warga sendiri,” imbuhnya.

Kami himbau pada calon Kepala desa untuk selalu menjaga kerukunan, ketentraman, maupun kemananan desa menjelang pemilihan Kepala Desa, saat maupun setelah Pilkades situasi kamtibmas wilayah Bagi harus tetap kondusif. Lalu agar tetap waspada terhadap tindak kejahatan di lingkungan, jika menemui kejanggalan di saat pelaksanaan segera melaporkan pada Polsek,” Tutup Kapolsek.